



## Monreal reconoce error en reforma judicial; resolverán con otra reforma

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, reconoció que existe una contradicción entre el artículo 94 y el 97 de la Constitución en la forma de elegir la Presidencia de Corte de Justicia, por lo tanto, dijo, alistan cambios a la reforma judicial, es decir, una reforma a la reforma, la cual cabe destacar fue publicada en el Diario Oficial de la Federación el pasado 15 de diciembre.

El líder morenista descartó que haya sido resultado de una equivocación generada por legislar al vapor y señaló que se encuentran ya trabajando en una comisión y en el estudio de los cambios respectivos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1vFzUSP5MSCuBToQ2?e=UD4563](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vFzUSP5MSCuBToQ2?e=UD4563)